

Comunicado de prensa  
28 de abril de 2016

**Lujo que marca tendencia: los modelos BMW Serie 7 del centenario. “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS”.** La edición del centenario de la berlina de lujo diseñado por BMW Individual, que celebrará su debut mundial durante el año del aniversario de BMW Group, está limitada a 100 unidades y puede combinarse con tres variantes excepcionalmente fascinantes, incluyendo la tracción total inteligente. Estos son el BMW 740Le iPerformance y BMW 740Le xDrive iPerformance con sistema híbrido enchufable, el modelo V8 BMW 750Li y BMW 750Li xDrive, así como el BMW M760Li xDrive con motor de doce cilindros.

Para marcar el centenario de la empresa, BMW presenta un modelo del centenario que representa la competencia tecnológica que ha ido evolucionando en la historia del fabricante líder mundial de automóviles Premium y encabeza el camino hacia el futuro del placer de la conducción. El BMW Serie 7 centennial model se fabrica en unidades limitadas y está disponible en tres motorizaciones incluyendo tracción BMW xDrive:

BMW Individual 740Le iPerformance THE NEXT 100 YEARS.

BMW Individual 740Le xDrive iPerformance THE NEXT 100 YEARS.

BMW Individual 750Li THE NEXT 100 YEARS.

BMW Individual 750Li xDrive THE NEXT 100 YEARS.

BMW Individual M760Li xDrive Modelo V12 Excellence THE NEXT 100 YEARS.

Estos BMW Serie 7 del centenario combinan la innovación, eficiencia y dinámica de la berlina de lujo con un diseño armonioso, exclusivo y equipamiento BMW Individual.

Independientemente del motor elegido, la apariencia, experiencia de conducción y ambiente interior de la berlina de lujo, tiene un carácter distintivo único gracias a la exclusiva pintura modelo del centenario, llantas de aleación ligera BMW Individual de 20 pulgadas, acabados en cuero BMW Individual Merino y otros detalles interiores de BMW Individual. La gama de equipamiento también incluye una pluma de la marca Montblanc, cuyo color y diseño se han pensado especialmente para la edición aniversario del BMW



Serie 7. También se fabrican en cantidad limitada y solamente están disponibles con los modelos del centenario del BMW Serie 7. Como resultado, el “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS” incluye tanto una nueva forma de entender el lujo en lo más alto de la gama de modelos BMW como la plena conciencia de estar orientado al cliente, un diseño atemporal y una calidad sin igual.

Juntos, la tradicional capacidad de desarrollo y el impresionante carácter innovador, forman la base del éxito sin parangón de la empresa y del carácter inconfundible de los coches BMW. El conocimiento tecnológico del fabricante de coches se refleja de forma auténtica en las características del nuevo BMW Serie 7, que son más extensas y fascinantes que nunca en la historia de la marca. La nueva berlina de lujo impresiona con un diseño definido por una presencia con estilo, una elegancia atemporal y dinámica superior. Sus muchas innovaciones optimizan su deportividad, el confort de conducción y la eficiencia. Al mismo tiempo, la sexta generación del BMW Serie 7 marca la referencia en cuanto a comodidad operativa, conexión inteligente y ambiente agradable dentro del coche. Con puntos destacados de tecnología y diseño como la estructura de carbono ‘Carbon Core’, BMW eDrive, tecnología antideslumbramiento BMW Laserlight, sistema de control de chasis Executive Drive Pro, control mediante gestos BMW gesture control, aparcamiento por control remoto, Executive Lounge y techo panorámico Sky Lounge, el BMW Serie 7 subraya en el año del aniversario de la empresa su derecho a liderar el segmento de la berlina de lujo más que nunca.

### **Color exterior exclusivo, selecto equipamiento BMW Individual**

El “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS” se fabrica en la planta de BMW en Dingolfing en cantidad limitada a 100 unidades. Los vehículos llevan detalles de equipamiento exclusivo BMW Individual creado en un proceso de fabricación definido por los estándares de calidad, la conciencia del estilo tradicional y la precisión del trabajo realizado a mano. El modelo aniversario se reconoce a primera vista por el color exterior BMW Individual Centennial Blue metallic y el sello hecho a mano. La variante de color disponible en exclusiva para los modelos del centenario se consigue por un proceso de pintado especialmente elaborado que acentúa el expresivo diseño de la berlina con un brillo impresionante y un intenso efecto de profundidad. Tecnología y diseño al más alto nivel también se mezclan con las llantas forjadas de aleación ligera BMW Individual de 20 pulgadas con diseño de radios en bi-color Silver/Ferric Grey y con neumáticos de distinta medida.

Un sello exclusivo y hecho a mano con la inscripción “THE NEXT 100 YEARS” adorna los pilares B, las bandas interiores por encima de la guantera en el lado del pasajero así como en los reposacabezas delanteros y traseros. La cubierta del posavasos situada en la zona central de la consola lleva la inscripción “1 de 100”.

La lujosa experiencia de conducción y la exclusiva comodidad ofrecida por el “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS” consigue su extraordinario nivel gracias a un diseño interior orientado a los más altos estándares hasta el más mínimo detalle. El acabado en cuero Merino de BMW Individual en color “Smoke White” con detalles en negro es el elemento central. La piel se utiliza en los asientos, los paneles de las puertas incluyendo los pilares, las secciones superior e inferior del panel de instrumentos, la consola central, los reposabrazos y las manetas de las puertas son extremadamente agradables al tacto gracias a su volumen y superficie suave. Los materiales cuidadosamente elegidos garantizan una estructura natural y porosa. La fibra se mantiene transpirable y ofrece un gran confort. La superficie entretejida del asiento, con bordes cosidos a mano y costuras en contraste dan fe de un proceso de producción definido por la precisión y la atención al detalle. La cubierta del suelo, las alfombrillas, los cinturones de seguridad y la línea BMW Individual también están hechos en Alcantara, en color “Blanco ahumado” (“Smoke White”). El moderno ambiente interior del modelo del centenario está enmarcado por bandas interiores BMW Individual en acabado Piano Finish Black y un volante BMW Individual de cuero con inserciones en madera y con el mismo acabado.

### **La Pluma del centenario “Montblanc para BMW”.**

Montblanc y BMW han creado una pluma que subraya el carácter único del “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS”: La pluma del centenario “Montblanc para BMW”.

La pluma del centenario “Montblanc para BMW” sigue los principios de la Maison Montblanc en cuanto a calidad, estilo e innovación constante. Durante más de 110 años, el nombre Montblanc ha sido sinónimo de la cultura de la escritura y de la artesanía del más alto nivel. En colaboración con el departamento de diseño de BMW, Montblanc ha desarrollado ahora esta pluma única, en edición limitada a 100 piezas y entregada a cada propietario del nuevo “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS”.

El inconfundible icono de Montblanc, el Montblanc Meisterstück, viene con elementos de diseño de BMW Individual. La estructura de la superficie de la pluma Meisterstück Skeleton recuerda la superficie de los asientos del modelo del centenario del BMW Serie 7. Los elementos transparentes de la pluma son del color BMW Individual azul metalizado para el centenario, que también se ha elegido como el color exterior del coche. El oro Au750 chapado en rodio lleva grabado el mismo emblema que los asientos de cuero Merino BMW Individual.

Con el desarrollo conjunto de la Pluma del centenario “Montblanc para BMW”, BMW y Montblanc prosiguen su exitosa colaboración. La empresa fundada en Hamburgo en 1906 es uno de los fabricantes líderes en el mundo de los instrumentos de escritura de alta calidad y otros accesorios del segmento de lujo. Como BMW, Montblanc marca los más altos estándares para la empresa y para sus productos con su pasión por la calidad, su amor al detalle y su tradición, combinada con la habilidad de innovar y la aspiración constante de reinventarse a sí mismo. En otoño de 2015, la colección especial “Montblanc para BMW” que incluía creaciones de instrumentos de escritura en piel e inspirados en el diseño del nuevo BMW Serie 7, marcaba el inicio de la cooperación.

### **Tres variantes de motor y tracción total inteligente para una experiencia de conducción suprema.**

La seguridad del estilo y la apariencia del “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS” es sinónimo de supremo placer de conducción y comodidad exclusiva en viaje. Ello lo garantizan las tres variantes de motor disponibles para el modelo del centenario, que ayudan a cada una de las berlinas de lujo a marcar sus propias características. La elección de variantes de motor representa la tradición, el máximo rendimiento y el avance que refleja la inigualable capacidad de desarrollo de BMW Group en todo el mundo en el campo de la tecnología.

Además, los motores que ofrecen los modelos del centenario del BMW Serie 7 pueden combinarse con el sistema de tracción total inteligente BMW xDrive, cuya distribución de potencia entre el eje trasero y delantero variable controlada electrónicamente o constante, ofrece la mejor tracción, estabilidad optimizada y una dinámica mejorada al tomar curvas rápidas.

El nuevo motor de ocho cilindros utilizado en el “BMW Individual 750Li THE NEXT 100 YEARS” (con xDrive) combina la última versión de la tecnología BMW TwinPower Turbo con un principio de construcción que tiene una tradición especialmente larga entre los motores diseñados para las berlinas de lujo de la marca BMW. Ya en 1954, el BMW 502 fue presentado con un motor V8 con una entonces revolucionaria construcción de aluminio y una entrega de potencia de 100 CV. El motor de 4,4 litros entrega una potencia máxima de 330 kW/450 CV y un par máximo de 650 Nm. La aceleración de 0 a 100 km/h puede completarse en 4,7 segundos (con BMW xDrive: 4,5 s). El consumo medio de combustible es de 8,3 litros a los 100 kilómetros\* y las emisiones de CO<sub>2</sub> de 192 gramos por kilómetro\* (con BMW xDrive, consumo combinado de combustible: 8.5 l/100 km, 197 g/km\*) (cifras según el ciclo de test EU con llantas de aleación de 20 pulgadas en el “BMW Individual 750Li xDrive THE NEXT 100 YEARS”).

Las otras dos variantes de motor para los modelos del centenario del BMW Serie 7 se presentarán durante el año del aniversario de BMW Group. En la berlina de lujo híbrida “BMW Individual 740Le iPerformance THE NEXT 100 YEARS” (“BMW Individual 740Le xDrive iPerformance THE NEXT 100 YEARS”), el BMW con tecnología eDrive basado en la experiencia conseguida en el desarrollo de los automóviles BMW i tendrá una eficiencia impresionante. Un motor de gasolina de cuatro cilindros con tecnología BMW TwinPower Turbo y un motor eléctrico síncrono entregan un total de 240 kW/326 CV\*. El “BMW Individual 740Le iPerformance THE NEXT 100 YEARS” (con xDrive) consigue una media de consumo de combustible de apenas 2,1 litros por cada 100 kilómetros\* y unas emisiones de 49 gramos por kilómetro\*. (Consumo combinado de combustible: 2.3 l/100 km, 53 g/km\*) (Cifras según el ciclo de test UE con llantas de serie).

Como epítome de la supremacía, el mayor rendimiento y prestigio, el motor de doce cilindros del “BMW Individual M760Li xDrive Modelo V12 Excellence THE NEXT 100 YEARS” completa las opciones de motor para el modelo del centenario del BMW Serie 7. El motor V12 también tiene un significado histórico para el BMW Serie 7. En 1987, lo más alto de la gama de la segunda generación del BMW Serie 7 fue el primer modelo de producción de doce cilindros de Alemania en la era de la posguerra. El motor V12 de 6,6 litros de la última generación también incluye tecnología BMW TwinPower Turbo y entrega una potencia máxima de 448 kW/610 CV\* que permite al BMW M760Li xDrive pasar de 0 a 100km/h en 3,7 segundos\*. Las impresionantes características de rendimiento del coche se combinan con una suprema entrega de potencia y una

fascinante suavidad, así como un consumo medio de 12,6 litros a los 100 kilómetros y unos niveles de emisión de CO<sub>2</sub> de 294 gramos por kilómetro\* (cifras según el ciclo de test EU utilizando llantas de aleación ligera de 20 pulgadas).

\*Valores provisionales

**Exclusivo, innovador, individual: extenso equipamiento de serie y extras opcionales de alta calidad que subrayan el lujo y el placer de conducir.**

La exclusiva gama de equipamiento para el “BMW Individual Serie 7 THE NEXT 100 YEARS” está diseñada para ofrecer un nivel de lujo y placer de conducción sin precedentes en un automóvil Premium. La experiencia de conducir un BMW Serie 7 se define por el característico equilibrio entre la deportividad y el confort. La tecnología de chasis incluye suspensión de dos ejes con nivelación automática y control dinámico de amortiguación. Otra mejora de la dinámica y el confort se consigue mediante la dirección integral activa (opción en algunos modelos) y el sistema Executive Drive Pro con estabilización activa de balanceo y función de predicción basada en datos. Además de los modos COMFORT, SPORT y ECO PRO, ahora, por primera vez, también se puede activar el modo ADAPTIVE mediante el interruptor de Driving Experience Control. En este modo, la configuración se adapta al actual estilo de conducción y a las características de la ruta. Además, el nuevo BMW Serie 7 puede llevar luces BMW Laserlight con haz selectivo como complemento a los faros de LED.

El nuevo BMW Serie 7 lleva iDrive, que se ha complementado con una función táctil para la pantalla de control y el control de gestos BMW gesture control, que se presenta por primera vez. Los movimientos de la mano detectados por un sensor 3D controlan las funciones de información y entretenimiento de forma intuitiva y fácil. Otras innovaciones disponibles de BMW ConnectedDrive incluyen la última generación del display frontal BMW Head-Up Display, el asistente de dirección y control de carril, el asistente de carril con protección activa de colisión, prevención de colisión trasera y luces de aviso de tráfico delanteras y traseras. El asistente en atascos puede utilizarse para una conducción semiautomatizada en cualquier tipo de carretera. La nueva generación del sistema Surround View ahora también incluye una visión 3D y visión panorámica.

Otros extras opcionales incluyen la luz ambiental, la alfombra con luz de bienvenida, la luz de ambiente en el compartimento trasero, el sistema de sonido Bowers & Wilkins

Diamond Surround y el paquete de ambiente, que están disponibles para ofrecer una experiencia de conducción y viaje especialmente lujosa. La característica Executive Lounge ofrece el más alto nivel de bienestar individual en la parte trasera. Este paquete de equipamiento opcional incluye climatizador automático con regulación de 4 zonas. Asientos confort ajustables eléctricamente con función de masaje y programa Vitality. Ventilación activa y opciones de asiento Executive Lounge, consola compartimento trasero Executive Lounge y experiencia de entretenimiento compartimento trasero incluyendo BMW Touch Command. La tablet de 7 pulgadas facilita el control de los sistemas de entretenimiento y confort disponibles en los asientos traseros del nuevo BMW Serie 7 y también puede utilizarse para reproducir archivos externos de audio y video, como consola de juegos o para navegar por internet.

El equipamiento de serie del “BMW Individual 740Le iPerformance THE NEXT 100 YEARS” y el “BMW Individual 740Le xDrive iPerformance THE NEXT 100 YEARS” también incluye climatizador automático con regulación de 2 zonas.

### **El Grupo BMW**

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls Royce, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 30 sedes de producción y ensamblado en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2015, el Grupo BMW vendió alrededor de 2,247 millones de coches y 137.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2015 fueron de aproximadamente 9,22 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 92,18 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2015, el Grupo BMW tenía unos 122.244 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

**www.bmw.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWESpana>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWESpana>

**Google+:** <http://plus.google.com/+bmwespana>